

学校だより	あゆかわ	日立市立油縄子小学校
NO. 2		令和5年5月1日
HPアドレス		http://www.city.hitachi.lg.jp/yunago-e
		全校児童 202名

みんなで健やかな成長を

日立市立油縄子小学校長 窪木 隆之

今年は季節の訪れが早く、校庭の木々は若葉の時季を過ぎ、早くも緑陰をつくっています。アンネのバラも美しい花を咲かせています。木々を渡る風がすがすがしい日々です。

この季節は、成長著しい木々と子どもたちの成長を重ねて思うことが多くあります。4月の始業式・入学式からスタートした令和5年度の学校生活ですが、進級した各学年での生活がすっかり定着し、1年生は給食や清掃など、学校生活をしっかりと送ることができています。子どもたちの成長の速さには目をみはります。

子どもたちの学ぼうとする意欲、やわらかい感性、多くのことを吸収する力が、若葉のように成長を促しているのだと思います。子どもたちの無限の成長の可能性を感じます。

今年度はマスクの着用が個人の自由になり、5月8日以降は、コロナウイルスが第5類感染症になるなど、感染症対策が新しいステージを迎えました。本校においても全校集会形式で行事を行うようになりました。4月28日に行われた「一年生を迎える会」では、全校児童が体育館に集まり、各学年の発表を見て楽しい時間を過ごしました。歌唱、楽器演奏、ダンスなど様々な発表がありました。思いやりあふれるプレゼント贈呈もありました。集会の最後には、全校児童で校歌を歌いました。体育館に響く子どもたちの歌声はすばらしいものでした。

全校児童が集まってお互いの顔を見ながら行事をもつことで、互いに影響し合い、学び、みんなで大きく成長していくことを実感しました。みんなで成長していくことのすばらしさを感じました。5月には春季運動会が予定されています。日常の学校生活を充実させ、若木のように健やかに、そして伸びやかに各種目や係活動に躍動する子どもたちの姿を、ぜひご覧いただきたいと思います。

今月も学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



アンネのバラ



健康観察カード提出終了について

先日、マチコミメールにてお知らせしたとおり、新型コロナウイルスに関する国の動向に伴い、5月1日より「健康観察カード」の提出を実施しないことといたします。保護者の皆様にはこれまで、朝の検温・健康観察等にご協力いただきましてありがとうございました。なお、カードの提出は終了となりますが、朝の健康観察は継続し、不調があれば無理のないようお願いいたします。

今後も感染症防止対策にご協力をお願いいたします。

朝の歌 復活しました!

今年度より、朝の歌を歌うことにしました。4月の歌は「校歌」でした。朝の会時に、各学級から歌声がきこえ、元気な一日のスタートとなっています。5月は「運動会の歌 ゴーゴー」です。運動会に向けて気持ちを高めていきます。

<今月のめあて>

- ◎楽しく運動しよう
- 運動会の練習をしっかりとしよう
- 生活のリズムを整えよう
- 学校の用具を大切にしよう

<5月の行事予定>

1日(月) 登校指導	19日(金) 委員会
3日(水) 憲法記念日	23日(火) 運動会予行
4日(木) みどりの日	24日(水) 1年心臓検診
5日(金) こどもの日	25日(木) 運動会予行(予備日)
8日(月) さわやかマナー週間(～12日)	26日(金) 運動会前日準備
尿検査1次	27日(土) 春季運動会(午前中)
キッズ(縦割りの班)班長会議	29日(月) 振替休業日
9日(火) 1年交通安全教室	31日(火) 学習鑑賞週間【漢字】(～6/9)
10日(水) キッズ(縦割りの班)編成 PTA運営委員会	
12日(金) 引き渡し訓練 14:00～	
親子奉仕作業 14:40～	
18日(木) 歯科検診 読み聞かせ	

※15日、22日、23日、25日、26日は、運動会係活動、準備等のため、1～4年下校14:20、5・6年下校15:10 となります。

☆「さわやかマナー週間」とは?

規律ある生活を目指すため、昇降口でのあいさつ運動や靴箱のかかと揃えの呼びかけを行います。3年生以上、各学級の代表児童により、毎月実施する予定です。

<6月の主な行事予定>

1日(木) 4年自転車教室	13日(火) 水泳学習開始
2日(金) 委員会	14日(水) 尿検査2次、内科検診
6日(火) 4年星空学習	22日(木) 算数力テスト
9日(金) 漢字カテスト・クラブ	23日(金) 学習参観・懇談会

☆ 8日(月)より、運動会の練習が始まります。暑さが予想されますので、水筒や汗拭き用タオルを持たせてください。水筒の中身については、水またはお茶、薄めたスポーツドリンクになります。今後、体調管理には、十分に注意していきます。よろしくお願いいたします。

避難訓練を実施しました

4月20日(木)の5校時に、地震・火災を想定した“避難訓練”を実施しました。第1回目の目標は次の通りです。

- ① 地震が発生した場合の活動場所での避難対応についてわかる。
- ② 避難経路・避難場所の確認をし、避難経路を使って速やかに避難することができる。
- ③ 「押さない・かけない・しゃべらない・もどらない」の決まりを守り、防災頭巾を着用して安全に避難をすることができる。



防災頭巾をかぶって避難する子どもたち

子どもたちは、この3つの目標達成に向けて、真剣に取り組みました。万が一に備えて、落ち着いて、「自分の身は自分で守る」という意識を常にもち、よく考えて行動できるよう取り組んでいきます。

1年生を迎える会

4月28日(金)、計画委員の児童を中心に、2～6年の子どもたちによる“1年生を迎える会”が行われました。今年度は、体育館に全校児童が集まり、集会形式の実施となりました。5年生が準備した花のアーチの中を、6年生と手を繋いだ1年生が入場。大きな拍手で迎えました。歓迎の言葉や演技・演奏、プレゼント贈呈などを行い、心温まるひとときとなりました。1年生は、各学年の心をこめた催しにうれしそうな表情を見せていました。



6年生と一緒に入場する1年生



2年生からのプレゼント贈呈



4年生からはリコーダー演奏と頼もしい呼びかけ



嬉しそうにプレゼントを手に取る1年生